
Ratsherr Beer erklärt sich grundsätzlich mit dem Beschlussvorschlag der Verwaltung einverstanden. Er 
bittet jedoch diesen dahingehend zu modifizieren, dass das Schulzentrum am Dederichsgraben durch 
Änderungen bzw. Ergänzungen bestehender Busverbindungen, insbesondere der Linie 749 bedarfsgerecht 
angebunden wird. Nach Aussage von Ratsherrn Beer haben derzeit die Wormersdorfer Schüler, die stark 
die neue Linie 749 nutzen, einen langen Gehweg vom Bahnhof bis zur Schule. Ratsherr Beer schlägt vor, 
dass die Busse anstelle der langen Wendezeit am Bahnhof das Schulzentrum Dederichsgraben anfahren.  
 
Ratsfrau Krupp unterstützt die Ausführungen von Ratsherrn Beer und bittet die Verwaltung, mit den Planern 
des Rhein-Sieg-Kreises in Kontakt zu treten. 
 
Ratsherr Dr. Lenke vermisst in der Verwaltungsvorlage die Anlage zu den Verhandlungen mit dem Rhein-
Sieg-Kreis hinsichtlich der Integration des Schülerspezialverkehrs der Grundschulen in den öffentlichen 
Linienverkehr. Die Anlage ist der Niederschrift beigefügt.  
 
Der Vorsitzende stellt den modifizierten Beschlussvorschlag von Ratsherrn Beer zur Abstimmung. 


